



Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

Título del trabajo: tipo de emprendedores

Nombre del alumno: Celeste Azucena Gordillo Fonseca

Nombre de la asignatura: taller del emprendedor

Semestre y grupo: Séptimo Semestre Grupo B

Comitán de Domínguez, Chiapas. Septiembre 2020

El emprendedor es una persona siempre positiva que busca siempre aportar y desarrollar ideas que puedan ser productivas y rentables. No todos los emprendedores son iguales, pero poseen características marcadas en su actuar o modo de pensar. Tomar riesgos y ser creativo es una de las características más importantes, pero debe ir acompañada de varios aspectos; como son, dedicar 100 por ciento de nuestro tiempo al proyecto, ser un hábil comunicador y sobre todas las cosas tener estabilidad en las relaciones con las personas.

Se entiende por emprendedor a la persona que busca soluciones a acciones difíciles, busca la manera de encontrar oportunidades y organiza recursos para lograr sus objetivos.

Un buen emprendedor debe tener las características principales de innovar, ser flexible, dinámico, capaz de asumir sus propios riesgos, debe ser muy creativo, jugar con sus ideas y algo muy importante ser ambicioso para tener la facultad de crecer y hacer las cosas mucho mejores que los demás. Los jóvenes forman parte primordial de querer ser siempre mejores, es por ello que se siente el espíritu emprendedor, siempre capaces de hacer algo nuevo, una mejora para él y los suyos, algo que compromete a la sociedad. Las nuevas generaciones de emprendedores deben tener la actitud triunfadora y establecerse buenos objetivos, decir: “yo puedo hacer algo como eso”, ¿pero en realidad lo hacen?, muchas personas capaces de iniciarse paso en la vida laboral, toman como principal alternativa el iniciar un negocio, un negocio en el cual sean sus propios dueños, sus propios jefes, tener la facultad de establecerse objetivos, metas y tratar de llegar a ellas siendo independientes. Se debe formar parte de las muchas pequeñas y medianas empresas que están naciendo en el país y que el gobierno está apoyando con facilidades de crédito, no debemos ser una cifra más, debemos poseer el fruto de nuestro trabajo y obtener ganancias buenas para tener una mejor vida.